

Fast ein ganzes neues Jahr liegt vor uns, Unberührtheit, ein frisch verschneiter Garten, wie ein traumhaft verschneiter Ski-hang, der im feinsten Pulverschnee verführerisch in der Sonne glitzert - unberührt, ohne Spuren und „Eindrücke“!

Was wird 2020 bringen? Welche Spuren wird es bei uns hinterlassen? Welche Spuren werden wir hinterlassen? Wie ein Skifahrer, der sich freut in dem tief verschneiten Hang, in den feinen Pulverschnee erste Spuren „hineinzuwedeln“, dürfen wir uns freuen, das neue Jahr zu gestalten, viele „Tage mit Goldrand“ zu erleben! Begegnungen mit lieben Menschen, Freundschaft, Geborgenheit, Trost- Tage mit Goldrand! Ein sonniger Urlaubstag, Erfahrungen mit Gott, Stille Zeit, Gebetserhörungen - Tage mit Goldrand! Ein klärendes Gespräch, ein „verzeih mir“, oder Zeit haben, feiern - Tage mit Goldrand! Erzählt euch bitte öfter diese Tage mit Goldrand:

„Heut ist ein Tag, wie ich ihn mag, ein Tag mit Goldrand, mit Glück, Zufriedenheit, Gott mit uns, mit mir und mit Dir, er nimmt meine Sorgen ernst und hilft mir, minimiert meinen Schmerz und streckt mir seine Hand entgegen! Ein Tag mit Goldrand!“

Trachtet zuerst (auch in 2020) nach dem Reich Gottes, dann wird euch solches alles zufallen ... Auch viele Tage mit Goldrand, die uns Gott schenken möchte!
Keiner von uns weiß, was 2020 uns bringt, wie unsere Spuren im frischen Schnee aussehen werden; elegant? - stümperhaft? - oder total chaotisch weil wir gestürzt sind?

Ich wünsche Euch allen viel Gesundheit, viele Erlebnisse mit unserem Gott, viel Bewahrung auf all euren Wegen, Frieden und Dankbarkeit und vor allem ...
...VIELE TAGE MIT GOLD-RAND!

euer Rainer